Adventsfeier 2022 des PV-Luzern

Der Präsident konnte am 14. Dezember um 14. Uhr 76 Teilnehmende im festlich geschmückten Restaurant Kegelsporthalle in Luzern zur Adventsfeier begrüssen.

Auf den Tischen lag nebst Nüssli, Guetzli und Schöggeli für jeden Besucher ein Grittibänz bereit.

Zum Auftakt spielte das Duo Con Due (Pamflöte und Akkordeon). Nach der Begrüssung spielte das Duo in einem ersten Musikblock schöne zum Teil bekannte Melodien. Dann erzählte uns Vreni Aregger eine erste Adventsgeschichte. Danach war bis zur Pause wieder Musik angesagt. Nach der Pause spielte das Duo festliche Melodien und stimmte uns auf die Festtage ein. Nun erzählte uns Vreni Aregger die zweite Adventsgeschichte und zwar eine von Peter Reber. Zum Abschluss spielte die Musik noch fünf bekannte Weihnachtslieder auch zum mitsingen.

Nach einem kurzen Ausblick ins 2023 wünschte René Wolf den Anwesenden frohe Festtage und alles Gute für das neue Jahr.

René Wolf

